



シュウカイドウが見ごろ ～岩湧の森に広がる淡いピンクの花～

河内長野市加賀田の森林公園「岩湧の森」でシュウカイドウが見ごろを迎えている。

シュウカイドウ（秋海棠）は、ベゴニアの仲間です。高さ 40～60 センチになる中国原産の帰化植物（シュウカイドウ科）。春に赤い花をつけるバラ科の海棠（カイドウ）の花に似ていて秋に咲くことから秋海棠と命名された。同園内にある「いにしへの道」と名付けられた石畳の両側に約 100 メートルにわたり淡いピンクの花が群生し、立ち寄ったハイカーの目を楽しませる。同園内の休憩所「四季彩館」（同市加賀田 3822-1）の職員によると、見ごろは今月中旬ごろまでとのこと。

「四季彩館」は月曜日休館（祝日は開館・月曜日が祝休日の場合は翌日休館）。開館時間は午前 10 時～午後 4 時 30 分。入場無料。岩湧の森へは南海・近鉄河内長野駅から南海バス「神納」バス停下車徒歩約 1 時間 30 分（4.8 キロ）。無料駐車場（約 70 台）もある。

なお、四季彩館のテラスでは美しい山並みを眺めながらお弁当がいただけます。（四季彩館には売店などが無いので、お弁当や飲み物の持参は必要です）。

問い合わせ 岩湧の森「四季彩館」（☎0721-63-5986）

